

ASPIRASI WARGA

Akselerasi Vaksinasi, Biddokkes Polda Banten Gencar Adakan Vaksin Keliling

Ayu Amalia - BANTEN.ASPIRASIWARGA.COM

Dec 24, 2021 - 11:26



Serang - Biddokkes Polda Banten terus berinovasi untuk melaksanakan vaksinasi kepada masyarakat yang belum divaksin, hal tersebut dilakukan untuk mempercepat pencapaian target vaksinasi dan pemulihan ekonomi pasca pandemi.

Pada kesempatan ini Biddokkes Polda Banten membuka gerai vaksinasi presisi keliling dan pembagian sembako di Lingkungan Desa Jamblang Sawah Luhur,

Komplek Depag Cipocok, Klinik Biddokkes Polda Banten dan Rs Bhayangkara Polda Banten pada Kamis (23/12).

Kabiddokkes Polda Banten Kombes Pol. dr. Agung Widodo mengatakan bahwa untuk mempercepat vaksinasi maka tim vaksinator melaksanakan vaksin keliling di beberapa lokasi. "Hari ini kami melakukan vaksin presisi keliling guna percepatan vaksinasi Biddokkes Polda Banten telah menyiapkan gerai vaksin keliling di Lingkungan Desa Jamblang Sawah Luhur, Komplek Depag Cipocok, Klinik Biddokkes Polda Banten Dan Rs Bhayangkara Polda Banten. vaksinasi tersebut dipimpin oleh dr. Dien Susandiena dan pengatur Nadia, bersama 19 orang vaksinator," kata dr. Agung.

dr Agung menyampaikan ucapan berterima kasih kepada warga-warga yang telah memberikan tempat dan mengikuti vaksin, "Kami ucapkan terimakasih kepada masyarakat yang telah berpartisipasi mengikuti vaksin sehingga kegiatan ini dapat terlaksana dengan respon yang baik dari masyarakat "ucap dr Agung.

dr Agung Widodo berharap kepada masyarakat yg belum mengikuti vaksin untuk segera vaksin, "Kami berharap kepada seluruh masyarakat yang belum divaksin untuk segera mengunjung gerai vaksin keliling Biddokes Polda Banten dan Rumah Sakit Bhayangkara Polda Banten, baik yang ada di Klinik Biddokes Polda Banten maupun yang ada di Rumah Sakit Bhayangkara Polda Banten. Dengan adanya vaksinasi maka kita akan memiliki Herd immunity yang dapat menghindarkan kita dari penularan Covid 19," ujar dr Agung.

Sementara itu saat ditemui dilokasi dr. Dien Susandiena mengatakan kegiatan berjalan dengan aman dan lancar. "Kegiatan vaksinasi ini berjalan dengan lancar dan telah melakukan vaksinasi kepada 198 orang dan dalam kesempatan ini Biddokkes Polda Banten dan Rumah Sakit Bhayangkara Polda Banten juga telah memberikan bantuan paket sembako kepada masyarakat yang telah divaksin," tutup dr. Dien Susandiena.